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INFORME DE RESULTADOS 

1. Introducción 

El 10 de diciembre de 2024 se celebró el primer Foro de Barrio en Salas, un acto que reunió a 
vecinos y vecinas del barrio y al personal técnico del Ayuntamiento con el objetivo de participar 
los proyectos que impactan el barrio y recoger propuestas para su mejora. 

El siguiente documento presenta un resumen de los contenidos tratados durante la sesión y 
los resultados obtenidos de las dinámicas participativas. 

2. Resumen de la sesión 

La sesión comenzó a las 18.30 horas con la bienvenida de la Rosa Cañisá, concejala del 
Distrito I, que habló de cómo es el barrio con un relato del pasado al presente, y repasó las 
últimas actuaciones y las puestas en marcha: 

• Ampliación de aceras y espacios verdes para peatones, en la carretera de El Prat 

• Instalación de nuevas cámaras en puntos estratégicos 

• Instalación de nuevos contenedores para la recogida de aceite 

• La futura reforma de los laterales de la carretera C-245 
 
A continuación, se presentaron los dos proyectos clave para el barrio: 

• El nuevo modelo de recogida de muebles, explicado por el técnico de gestión de 
residuos Marcos Poncelas, que detalló el nuevo modelo de gestión para los voluminosos. 

 
• La mejora de la seguridad pública, presentado por el agente de policía José Cruz, con un 

enfoque en la mejora de la iluminación de las calles desde la perspectiva de género. 
 
Los y las participantes se distribuyeron en 6 mesas para trabajar los proyectos en dos 
dinámicas participativas diferentes. 
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3. Resultados de las dinámicas 

En el proyecto Mejora de la seguridad pública, los y las participantes de las mesas 1, 2 y 3 
trabajaron indicando en un mapa el recorrido que harían de día y de noche para ir, por un lado, 
del Casal de barrio Sales al Ayuntamiento y, por otro lado, del Casal a la Estación de tren. 
Después indicaron los elementos que tenían en cuenta para valorar la seguridad de los cuatro 
recorridos, y los puntuaron en una escala del 1 al 5 (1 nada seguro y 5 muy seguro). 
 
Se organizaron las tres mesas de la siguiente manera: una mixta de hombres y mujeres (Tabla 
1) y dos separadas por sexo, una de mujeres (Tabla 2) y otra de hombres (Tabla 3), con el 
objetivo de ver si había diferencias de resultados entre las tablas. 
 
Puntos en común: 

✓ Las tres mesas trazan el mismo recorrido tanto de día como de noche desde el Casal de 
barrio a la Estación de tren, en los tramos que pasan por las calles peatonales y más 
transitados por los vecinos y vecinas. 

✓ La puntuación mayoritaria para los recorridos de día Casal-Estación de tren y Casal-
Ayuntamiento es un 4. 

✓ En cuanto a los puntos a mejorar, coinciden en la necesidad de mejorar la iluminación de 
algunas calles del barrio, tanto por la falta de poda de árboles como por el poco alumbrado 
existente en determinadas zonas como el caso de la avenida Olof Palme. 

 
Puntos de diferencia: 

→ La Mesa 1 (Mixta) puntúa con un 2 en el recorrido de noche Casal-Ayuntamiento, y con 
un 1 el recorrido de noche Casal-Estación tren. 

→ La Tabla 2 (Mujeres) es la única que puntúa con un 5 los dos recorridos de día, y con un 4 
los dos recorridos de noche. 

 

 
 

 
 

Tabla 1 (Mixta) Tabla 2 (Mujeres) Tabla 3 
(Hombres) 
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En el proyecto Recogida de muebles, los y las participantes de las mesas 4, 5 y 6 trabajaron 
con el objetivo de identificar los problemas del actual modelo de recogida de voluminosos y 
los canales de difusión del nuevo modelo. 

 
→  Razones por las que el actual sistema de recogida no funciona correctamente: 

Depósito de muebles en días y horas inadecuadas. 
Desconocimiento o desinterés general  
Exceso de voluminosos acumulados en la calle. 
Peligro asociado a muebles desmontados o mal colocados en las aceras 
Mala imagen del barrio debido a depósitos inadecuados. 
Desconocimiento de los horarios y días específicos por parte de la ciudadanía. 
Información insuficiente o no comprensible por el idioma 
Falta de difusión efectiva del servicio. 
Percepción de servicio ineficiente al recoger muebles diariamente. 

 
✓ Ideas para hacer llegar a todo el mundo el nuevo modelo de recogida:  

Información en todos los hogares en 3 idiomas, acompañada de una carta 
informativa.  
Repartir imanes con cartas informativas. 
Cartas personalizadas para aquellas personas que no salen a la calle. 
Informadores en las zonas con especiales problemas. 
Visitas puerta a puerta para informar a las personas mayores. 
Imanes por la nevera con información clave (número de teléfono). 
Carteles en los portales, contenedores de basura, escuelas y centros.  
Paneles informativos municipales. 
Difusión en redes sociales.  
Presencia destacada en los boletines municipales.  
Informar a los responsables de comunidades vecinales. 
Tiendas de muebles como puntos de información. 

 
 

 
Tabla 4 Tabla 5 Tabla 6 
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4. Valoraciones 

 
El Foro de barrio ha contado con la participación de 34 personas, mayoritariamente mujeres, 
en una franja de edad que va de los 55 a los 75 años, seguida de la de 35 a 54 años, ofreciendo 
así una diversidad de edades y perspectivas. Se han recogido un total de 33 valoraciones. 
 
La percepción general de la ciudadanía ha sido muy positiva, destacando el interés y 
relevancia de los proyectos tratados, así como la claridad y precisión de la información 
presentada. Los y las asistentes han valorado favorablemente el espacio y las dinámicas 
utilizadas, considerando la experiencia como satisfactoria y muy satisfactoria. 
 
Entre las observaciones y propuestas de mejora recogidas, destaca la demanda de incorporar 
un turno de preguntas y sugerencias para dar voz a nuevas propuestas ciudadanas. Sin 
embargo, el esfuerzo por mejorar el barrio ha sido reconocido y la mayoría de los participantes 

recomendarían la asistencia al acto. 
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Con esta primera reunión queda constituido el Foro de barrio Salas, con un total de 
34 miembros. Este espacio se volverá a convocar de nuevo para hacer retorno de 
los proyectos presentados y/o para abordar otros temas relevante para el barrio.  
 
Si tienes nuevas propuestas de nuevas personas, vecinos y vecinas del barrio que 
se quieran sumar, si quieres sugerir temas a tratar, o bien quieres que te traigamos 
del listado de comunicaciones, si os gusta, envíanos un correo a 
participacio@viladecans.cat indicando el nombre del foro de barrio y el motivo de 
la petición. 
 
¡Muchas gracias a todos y todas! 

mailto:participacio@viladecans.cat
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